

PAGINA EDITORIAL
"Por la Patria y Por la Raza"

La Voz de la Colonia

PAGINA EDITORIAL
"Equidad, Verdad, Justicia"

LA REPATRIACION Y LA SEGURIDAD DE MEXICO

No nos proponemos escribir con la amplitud q' tan delicado tema lo exige, lo q' es la repatriación, sólo tratamos de orientar al

Ya en anteriores artículos nos hemos referido con frases candentes a la emigración mexicana que parece dejar sólo el

Los colaboradores del actual régimen, que merecen nuestra censura, por su nada sincera manera de conducirse y por su

El Heraldo del Consulado, de Los Angeles, en su número del día 17 del actual, dice claramente que cree que no se trata

Qué es lo que el Sr. Zeferino Domínguez, enviado especial del Gobierno (?) hará al repatriar a los mexicanos? Es

LA DOCTRINA MONROE

Especial para "La Voz de la Colonia" Por SALDO

Conforme al espíritu de la doctrina Monroe Estados Unidos se ha hechado a cuestras la noble tarea de velar por las Naciones de América.

El méndigo que aquí hay, el miserable que aquí vemos, el inservible que de puerta en puerta pide el pan, el niño que vaga por las calles y plazas semidesnudo, el trabajador que aquí viene a enervar sus energías trabajando como una máquina,

Estos séres pues, séres hermanos, séres en la miseria que lloran con amargas lágrimas sus desgracias, eran en México, personas inteligentes y de más o menos buena posesión, que aquí la miseria trocó en desgraciados e ignorantes.

tereses y vidas de los extranjeros, d cualesquiera nacionalidad que sean, estén plenamente garantizados. ¡Noble y santa tarea en verdad! ¡Sublime doctrina!

Sin embargo, el Gobierno Americano, en mi concepto, está cometiendo y ha cometido un grave error y, animado de la mejor intención, voy a apuntarlo por si acaso tiene cabida en la conciencia de los altos gobernantes de esta altruista Nación:

Cuando Obregón asentándose en el asesinato de encrucijada tomó por asalto la Presidencia de México, el Gobierno de Washington se negó a reconocer a ese gobernante espúreo. Tuvo razón; porque un gobernante así como lo fué Obregón, no podía establecer el dictado de la razón y la justicia; un gobernante así, no podía garantizar la paz y tranquilidad interiores; un gobernante así, no podía cimentar el progreso, ni los intereses y ni mucho menos proteger las vidas ya que empezaba por segar la del que fuera su padre moral y a quien todo le debía.

Más tarde, sin que hubieran de saparecido las causas apuntadas, el Gobierno de Norte América reconoce al desgobierno Obregonista. ¡He aquí el error cometido! ¡He aquí dando una voltereta la noble tarea que establece la Doctrina Monroe! El Gobierno de Washington sabía muy bien que este audaz no contaba con las simpatías de la mayoría. ¡Por qué, pues, apoyarlo y ayudarlo militarmente? ¡He aquí otro error cometido!

Conforme a la doctrina Monroe, nuestra hermana mayor debe velar por México; mas no intervenir en forma armada para sostener a un gobernante repudiado por las mayorías. Si el Gobierno de Estados Unidos hubiera dejado que los mexicanos arreglaran sus asuntos interiores, es seguro que el Sr. de la Huerta hubiese ocupado el poder con beneplácito general de ambos pueblos y habría dado desde luego toda clase de garantías que no podía jamás otorgar el espúreo Obregón. En esta forma, el Gobierno Americano hubiera estado airoosamente dentro de la Doctrina Monroe.

Luego, a ciencia y paciencia de la Casa Blanca, se hace un simulacro ridículo de elecciones y se entroniza el hombre más canalla y malvado de cuantos ha tenido nación alguna de la tierra. El Gobierno Americano lo sabe todo esto muy bien y, sin embargo, pasando sobre la Doctrina Monroe, comete otro estupendo error al reconocer, apoyar y proteger la criminal actuación de Calles hecho Presidente por obra y gracia del fraude electoral. ¡Dicen que hay perros que muerden la mano que les da el pan, y Calles es de esos!

Ahora y solo hasta ahora logra la Casa Blanca arrancarse la tupida venda para ver con espanto su propia obra! Sí, su propia obra; porque si no hubiese ayudado con tanto ahínco a Obregón, es seguro, indudable, que Calles fuera un cadáver político!

Sin embargo, nunca es tarde para corregir errores. Esta-

mos en visperas de un cataclismo que puede y debe evitar la hermana mayor. Aún es tiempo; después será demasiado tarde. Tome buena nota la Casa Blanca de que el asesinato de los católicos, el matón de sacerdotes, el Tilla de los obispos y el Nerón de todo un sufrido pueblo mexicano, se prepara para dejarle el cetro a un su compadre. ¿Quién es él? Puede ser Obregón, podrá ser Serrano, quizá fuéase Gómez pero, con cualesquiera que sea de estos, México solo cambiará de tirano pues seguirá el reinado del terror, de la tiranía y del desenfreno bolchevique.

En mi concepto la Casa Blanca DEBE RETIRAR su RECONOCIMIENTO al matón de Sonora y dejar que el pueblo mexicano se de el gobernante que le agrade, con la seguridad de que si se equivoca al elegir a su goberante, éste no será, no podrá ser jamás un canalla, ni más asesino, ni más criminal, ni más bolchevique que el nefando y universalmente odiado Calles.

En el fondo el pueblo americano y el mexicano se miran con cariño. Si ha existido y existe desacuerdo, éste radica en sus gobernantes. No es justo, pues, que un pueblo sufra los errores de su gobierno, máxime cuando ese gobernante no fué apoyado por el voto popular. Démosle a cada quien lo justo y así estaremos siempre dentro de los sublimes dictados de la Doctrina Monroe.

Los Angeles, Cal. Marzo de 1927.

Lea Ud. "La Voz de la Colonia"

ACABO DE RECIBIR LOS MAS HERMOSOS CASIMIRES PROPIOS PARA VERANO

Nuestro Servicio es Bajo la Garantía Absoluta de: Satisfacción o Dinero Devuelto



SASTRERIA MEXICANA

TAMBIEN SE PLANCHA Y SE LIMPIA ROPA

Jose Barron

122 CALLE OJAI, -- SANTA PAULA

MEXICO EN PAZ—

El mismo Heraldo de Calles, dice que muy bien dijo el Obispo Metodista, un Mr. Miller, cuando se expresó en los siguientes términos: "México en sus peores condiciones, ofrece más seguridades que Chicago."

Creemos que se presta a deducir algo más, pero solo apuntamos esta pequeña razón, para que se fije que no es aplicable su lógica a México, porque en el mismo período que tres americanos fueron muertos, en Inglaterra o Francia o Alemania, no se mató a ninguno y podemos asegurar que entonces allá, según su raciocinio es más seguro que en Estados Unidos.

NUESTRAS APRECIACIONES—

No estamos por hacer oposición a nada y a nadie, siempre que se trate de una cosa ordenada y justa, pero como la Paz en México es una mentira, y es un crimen de lesa Patria y de lesa civilización el dejar al pobre a un lado porque es pobre, no nos amalgamamos con esos vividores, redentores o apóstoles, que mientras sigan teniendo aceptación entre el Pueblo Mexicano, seguirán orillándonos más y más a la ruina.

Hagámosles oposición honrada y decente. Desechemos de nuestro medio a esa clase de individuos que en nada más honrado y honroso pueden buscar el pan para sus hijos y BOYCOTEEMOS a la Prensa vendida, a la prensa descarada hasta para insultar al Proletariado a la vez que en sus mismas columnas se le canta que se le ayuda y se trabaja por su bienestar.

Podremos creer que sean redentores tales pulpos y tales individuos? Recuerden que el pobre es nuestro hermano y que México necesita tanto de él, como del rico y que, unidos esos dos elementos armoniosamente bajo la ejida de un buen gobierno, puede venir la Paz que tanto amamos y que ese pueblo necesita para reparar o reconstruir su profanado y destruido hogar, por quienes ahora le hacen el hasco y le quieren dejar en el extranjero exhibiendo a México en forma que debe ser coregida y dando un aspecto triste, que debe ser evitado, por sus mismos verdugos, que antes miserables en toda la palabra y gente de la pear ralea, ahora lo desconocen y le repudian, para llevar repatriados inteligentes y con dinero, porque han robado hasta la sociedad y se hacen muy inteligentes.....



¿Contiene Azúcar la leche Alpine?

Crema en Cada Gota

HE AQUÍ LA RAZON



Nada absolutamente. Es una leche rica, a la cual se le ha quitado un poco del agua.

Nadie quiere a leche al fondo de la botella, porque saben que tiene poca o nada de crema. Con la leche Alpine es diferente. Tiene tanta crema en la última cucharada como en la primera, porque está regularizada. Con este proceso se convierten en muy pequeños los grandes glóbulos cremosos, teniendo por resultado que se distribuyen uniformemente en lugar de subirse como crema arriba de la leche como sucede con la leche ordinaria. Esto es porque la leche Alpine tiene crema en cada gota. Crema doble, porque la leche Alpine es pura y rica, con toda su crema retenida al quitársele la mitad del agua. Use la leche Alpine en su café y en todas las recetas culinarias donde se usa leche. Resultarán más ricas y con mejor sabor. Cuesta menos que la leche ordinaria. Se conserva pura y rica indefinidamente en botes herméticamente cerrados. Compre hoy la leche Alpine.

ALPINE milk



"Tiene crema en cada gota"